



Entrevista

La realidad, pueblo por pueblo

Parlamentario liberteño Koki Kobashigawa relata las gestiones que desarrolla día a día al interior de los pueblos que lo eligieron.

Congresista Ramón Kóbashigawa Kobashigawa, Ud. fue electo con mucho afecto en la región La Libertad, ¿qué comisiones ocupa en aras de gestionar acciones por el desarrollo de La Libertad?

Tengo la oportunidad de trabajar por mi región como miembro titular de las comisiones de Constitución y Reglamento, Vivienda y Construcción y Energía y Minas, soy miembro accesorio de la Comisión de Cultura y Patrimonio Cultural y de la Comisión de Descentralización, Regionalización, Gobiernos Locales y Modernización de la gestión del Estado del Congreso de la República.

En tal sentido y conforme a sus facultades constitucionales, ¿qué acciones ha ejecutado?

He adoptado como política social el contacto directo con el pueblo liberteño y el pleno de sus autoridades como lo hiciera en otras jurisdicciones, a fin de procurar una efectiva atención a las necesidades de la población.

¿Podría citar sus reuniones sostenidas en Trujillo, provincias y distritos?

Tuve una reunión con el alcalde de Trujillo, César Acuña Peralta, para gestionar el financiamiento para el desarrollo de los Juegos Bolivarianos 2013, teniendo en cuenta que Trujillo será la sede principal. De igual forma participé en la Mesa de Concertación en el Centro Poblado Menor de Alto Trujillo, para lograr que este centro menor pase a ser el nuevo Distrito

Ecológico. Igualmente he solicitado la construcción de un complejo policial debidamente equipado con sus respectivas unidades, ya que a la fecha tiene una población aproximada de 65,000 habitantes. Igualmente apoyaré a la construcción de los servicios de agua y desagüe.

Luego tuve una reunión de trabajo con el presidente del Gobierno Regional de La Libertad, José Murgia Zannier, donde tratamos el Proyecto Carretera Salaverry - Juanjuí, el Proyecto Chavimochic, y la erosión costera que sufre el litoral de La Libertad; llegando a conclusiones de gestión y viabilidad pues han logrado que se constituya problemas de interés nacional.

Llegué también a la comuna distrital de Sinsicap, en la provincia de Otuzco, en donde me solicitaron apoyo para la construcción de la carretera hacia esa zona, asimismo para el mejoramiento del puesto policial que se encuentra en situación de inhabitable y tratamos la problemática de la creación de un centro de salud en el caserío de Liaguen, ubicado en la cuenca de Sausal, y que no tiene acceso directo por Sinsicap. Otro pedido importante es el de gestionar ante la Gerencia Regional de Salud la realización de fumigación contra la Uta. En cuanto a la electrificación, solicitan que el servicio abarque toda la jurisdicción y sus caseríos.

Posteriormente en el distrito de Paranday, me comprometí en ayudar a cristalizar el proyecto de

ampliación de la carretera de 98 Kms desde Simbal hasta La Cuesta, igualmente la falta de agua.

En el distrito de Mache solicitan el apoyo en infraestructura de las escuelas que se encuentran en mal estado, el

Buen Pastor ubicado en el caserío de Campo Bello y César Vallejo en el caserío de Liuin, como crear en el nivel superior en el instituto superior tecnológico la nueva especialidad técnica de enfermería con la debida implementación de módulos y laboratorios. Asimismo solicitaron se gestione ante las empresas de telecomunicación la instalación de las antenas para teléfonos móviles e Internet.

En Salpo ofrecí apoyar en la gestión de la municipalidad en el programa "Agua para Todos" y la adquisición de equipos de ecografía, laboratorios y un médico odontólogo.

En Agallpampa las autoridades, solicitaron apoyo del gobierno central para la construcción del proyecto de represa de Paywal, entre otras.

Tengo entendido que también visitó Usquil, Charat, Huaranchal y otros.

En Usquil, gestionaré el nombramiento de plazas para el sector salud y adquirir equipos como ecógrafos. Igualmente apoyaré la gestión y creación de un instituto superior tecnológico.

En el distrito de Charat solicita apoyo para gestionar la dotación de personal médico y auxiliar. Este peregrinaje, terminó en el distrito de Huaranchal, en donde requieren de una bomba de agua para la posta, se les abastezca de oxígeno y un nebulizador, como de un ecógrafo debido al alto índice de desnutrición, parasitosis, bronquitis que sufre la población infantil. Además requieren de la ampliación de su carretera, puentes el Infierno, Quebrada, La Shira, el Charatino.

